

TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

Afrique: ALGÉRIE. — Un cas de typhus exanthématique est survenu au cours de la semaine finissant le 12 décembre à Bougie, dans le département de Constantine.

EGYPTE. — Cinq cas de typhus exanthématique avec 2 décès ont été signalés au cours de la semaine terminée le 5 décembre, dont 1 cas mortel dans la Province de Beheira.

MAROC. — Six cas de typhus exanthématique avec 2 décès ont été signalés entre le 6 et le 12 décembre, dans la tribu des Oulad Fredj et Aounat (Circonscription de Doukkala).

TUNISIE. — Un décès causé par le typhus exanthématique est survenu au cours de la semaine terminée le 20 décembre, parmi les isolés de la tribu Oulad Ben Yaya (dans le contrôle civil de Gafsa), dans laquelle 26 cas de typhus exanthématique avec 2 décès se sont produits entre le 30 novembre et le 6 décembre.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Au cours de la quinzaine finissant le 12 décembre, 10 districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés par le typhus exanthématique.

Asie: TURQUIE. — Au cours du mois de novembre, 14 cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans l'ensemble du pays. Les vilayets atteints étaient ceux d'Istanbul (2 cas), Izmir (6 cas), Kocaeli (2 cas), et Manisa (1 cas).

Europe: ESPAGNE. — Un cas de typhus exanthématique s'était produit à La Corogne au cours de la semaine terminée le 5 décembre.

TYPHUS.

Africa: ALGERIA. — One typhus case occurred during the week ended December 12th at Bougie, in the department of Constantine.

EGYPT. — Five typhus cases with 2 deaths were notified during the week ended December 5th, of which 1 fatal case occurred in the Province of Beheira.

MOROCCO. — Six typhus cases with 2 deaths were notified between December 6th and 12th, in the tribe of the Oulad Fredj and Aounat (Dukkala district).

TUNIS. — One death caused by typhus occurred during the week ended December 20th, amongst isolated members of the Oulad Ben Yaya tribe (Gafsa civil district), in which 26 typhus cases with 2 deaths occurred between November 30th and December 6th.

UNION OF SOUTH AFRICA. — During the fortnight ended December 12th, 10 districts of the interior were considered infected by typhus.

Asia: TURKEY. — Fourteen typhus cases were reported in the whole of the country during the month of November. The vilayets affected were those of Istanbul (2 cases), Izmir (6 cases), Kocaeli (2 cases) and Manisa (1 case).

Europe: SPAIN. — One typhus case occurred at Coruña during the week ended December 5th.

ÉTAT LIBRE D'IRLANDE. — Deux cas de typhus exanthématique ont été déclarés au cours de la semaine terminée le 12 décembre, dans le district rural de Stranorlar, dans le Comté de Donegal.

LITHUANIE. — Un cas de typhus exanthématique a été déclaré dans la ville de Panevezys entre le 7 et le 13 décembre.

Pologne. — Vingt-deux cas avec 6 décès (dont 4 cas avec 3 décès dans la ville de Wilno) se sont produits au cours de la semaine finissant le 12 décembre, contre 32 cas au cours de la semaine précédente.

ROUMANIE. — Treize cas avec 1 décès ont été signalés au cours de la dernière semaine du mois de novembre.

TCHÉCOSLOVAQUIE. — Le nombre des cas de typhus exanthématique signalés dans le district de Perecin, dans la Russie sub-carpathique, au cours de la seconde quinzaine du mois de novembre, a été de 10.

IRISH FREE STATE. — Two typhus cases were reported during the week ended December 12th, in the Stranorlar Rural District (Donegal County).

LITHUANIA. — One typhus case was reported in the town of Panevezys between December 7th and 13th.

POLAND. — Twenty-two cases with 6 deaths (of which 4 cases with 3 deaths occurred in the town of Wilno) were notified during the week ended December 12th, as against 32 cases during the preceding week.

ROUMANIA. — Thirteen cases with 1 death were notified during the last week in November.

CZECHOSLOVAKIA. — The number of typhus cases reported in the district of Perecin (Sub-Carpathian Russia) during the second fortnight in November amounted to 10.